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Programme Eco Ecole : Réunion 1 – Compte Rendu  
 

 
1/ Mise en place du comité de suivi  
 
Services techniques :  
M.Da Silva (DST) réprésenté par M.Jarossay (DST adjoint) 
M.Dubois ( Espaces Verts - excusé) 
 
Personnels municipaux d’entretien (école et restaurant scolaire)  :  
 
Mme Belkharoub 
Mme Da Costa 
 
Equipe enseignante : 
 
Mlle Barberon (adjointe) 
M.Ducrou (directeur) 
 
Elus : 
 
M.Gué ( Maire adjoint au scolaire ) 
Mme Degavre (Maire adjointe à l’environnement excusée) 
 
Parents d’élèves : 
 
Mme Ledoux 
M.Guinée 
 
Association SOLICITES : M.Nenuphar ( absent ) 
 
Délégués élèves (à venir) 
 
2/ Choix de la thématique et diagnostic  
 
 
Thème choisi pour l’année : La gestion des déchets 
 
Utilisation du document de diagnostic (manuel Eco Ecole)  pour faire apparaître l’état des lieux 

et les actions majeures à mettre en œuvre. 
 
Un premier diagnostic a été fait en amont par l’équipe pédagogique. 
Il est repris par le comité de suivi pour avis et pistes à envisager, en lien direct avec les rôles 

de chaque partenaire de la communauté éducative. 
 
 
 
 

3/ Actions à envisager  
 

Après divers échanges, il apparaît que les actions suivantes doivent être mises en place : 
1. Evaluation du volume de déchets produits par l’école 

 
Dans la première quinzaine de décembre, les poubelles de l’école vont être conservées pendant une 
semaine et regroupées le vendredi dans des containers afin de mieux apprécier le volume et les types 
de déchets produits par l’école. On pourra alors en déduire le volume sur un mois, une année. Mise 
en place d’une reflexion dans les classes tout au long de l’année : comment réduire ce volume ? 
 



 

2. Mise en place du tri selectif dans les classes 
 
2 poubelles reprenant le système de couleurs dans la ville : 
Bleu (papier)     -    autre (vert ou non ) : déchets autres  
 

3. Mise en place du tri selectif dans la cour 
 
2 poubelles jaunes : emballages plastique – briquettes jus de fruit – cannettes 
 
1 poubelles déchets autres  
 
Au dessus de chacune, rappel du contenu avec affichage (réalisé par les classes) sous plexiglas. 
 

4. Mise en place du tri selectif à la cantine 
 
Poubelles de tri amenées au restaurant scolaire ( déchets organiques et déchets plastique-
barquettes-liaison froide) 
 

5. Action compostage avec les CM2 à réinitialiser (en lien avec l’Espace Nature et le jardin 
pédagogique) 

 
6. Prochaine commande de papier photocopie recyclé ? Voir avec la Mairie 

 
7. Prochaine elections de délégués de parents d’élèves : papier et enveloppes de vote 

économisées pour éviter une consommation trop importante. (procédé à préciser) 
 

8. Courant Juin, nouvelle semaine d’observation (voir point 1) pour apprécier la baisse ou non du 
volume. 

 
Prochaine réunion du comité de suivi : Début Février (date exacte à définir) 
 
 
 
 
 

 
Pour le comité de suivi 

Le Directeur 

       
Patrice DUCROU 


